

Alcaldía Municipal de Santa Elena

FOTOGRAFIAS DE PROYECTOS.

- *Concretado hidráulico en Cantón Las Cruces, obra está terminada y entregada a la población.*



Fecha de entrega: 18 de junio del año 2020



Obra terminada y entregada a la población, 126 metros de concreteado hidráulico en Cantón El Volcán.

Fecha de entrega: 26 de junio del año 2020



¡Concreteado y muro de retención listo y entregado!

Le entregamos a la comunidad de Amate Centro un concretado hidráulico, a pocos metros de La Escuela y del campo de fútbol; además realizamos un muro de contención para frenar las crecidas en tiempos de lluvia.

"Nuestra satisfacción es cumplir con la petición de la comunidad, la cual menciona que desde hace mucho tiempo necesitaban esto que ahora es una realidad. Seguiremos trabajando de la misma forma con todos los cantones, y Dios mediante, vamos a cumplirles a todos" -José Ferrufino Melara, Alcalde Municipal.

Fecha de entrega: 29 de junio del año 2020



¡Obra terminada y entregada!

Concreteado Hidráulico en Caserío Los Arias, Cantón El Nanzal.

"Nadie se ha quedado fuera de nuestro proyecto de mejoramiento y de modernización en sus vías de acceso."

-José Ferrufino Melara, Alcalde Municipal

Fecha de entrega: 30 de junio del año 2020



Concreteado Hidráulico en la calle que une a Joya Ancha Abajo con Piedra de Agua.

"Una obra finalizada y de un enorme beneficio para los dos cantones"

Fecha de entrega: 10 de julio del año 2020



¡OBRA FINALIZADA Y ENTREGADA!

Concretado hidráulico del Caserío Chávez Quintanilla en Amate Norte.

Fecha de entrega: 19 de julio del año 2020



Finalización del Proyecto de Concreteado Hidráulico en Caserío Los Ramírez de Cantón Los Jobs, el cual beneficia a los habitantes convirtiéndose en una vía de acceso para los residentes de varias comunidades.

Fecha de entrega: 17 de agosto del año 2020



COMIENZA LA PAVIMENTACIÓN EN LA ZONA URBANA

Familias que habitan la 10.^a Av. Norte del Barrio Analco, desde hace algunos años habían estado solicitando se les sellara las cunetas de dicha vía, esto debido a que por su profundidad, representaba un peligro latente para las personas que habitan en la zona.

Hoy el Dr. José Ferrufino Melara, le cumple a los habitantes de dicha zona, no solo con el sellado de dichas cunetas, sino también con la pavimentación de la cuadra.

Fecha: 3 de Septiembre de 2020



Pavimentación de la 1.^a Calle Oriente.



Fecha: 4 de Septiembre de 2020

EL TRABAJO NO SE DETIENE

Seguimos con la pavimentación de la 2.^a Av. Sur, en Barrio Los Remedios.

"Teníamos años en el municipio que no se realizaban trabajos como estos, nosotros hemos asumido el reto"



Fecha: 5 de Septiembre de 2020

¡HA COMENZADO!

Por primera vez en Santa Elena se comienzan con la pavimentación de los caminos rurales.

Un kilómetro en la calle que conduce hacia el cantón El Nisperal y cantón Los Jobos. Esto solo es posible cuando los recursos son bien administrados y usados a favor de la población.

Fecha: 7 de Septiembre de 2020



SEGUIMOS TRABAJANDO

Así avanza la realización del cordón cuneta en la vía que se pavimenta.

Es un kilómetro de pavimentación en la calle que conduce hacia el Cantón El Nisperal y Los Jobos. Una obra nunca antes vista en la historia de nuestro municipio. Esto solo es posible cuando hay optimización y buen uso de los recursos.

Fecha 10 de septiembre de 2020



Pavimentación en la prolongación de la 5.ª Av. Sur, Cantón El Rebalse

Esta obra beneficiará a automovilistas de Barrio el Calvario y a los habitantes de las colonias Melara y Jardines de Santa Elena.



La pavimentación en Joya Ancha Arriba ha comenzado

"Nos sentimos orgullosos de ser la primer administración en la historia de Santa Elena en darle soluciones permanentes a los cantones tratando sus calles con asfalto, sin duda hemos cambiado las formas tradicionales de gobernar y vamos por más"

José Ferrufino Melara

Fecha: 1 de Octubre de 2020

